

Regards sur...

par
Bruno HELLY
Directeur
de recherche émérite

Vendredi
19 janvier
13h-14h

Salle Reinach - 4e - MOM
7 rue Raulin - Lyon 7e

Séminaire organisé par
Eléonore Favier et Louise Fauchier,
doctorantes HiSoMA



Jean Pouilloux

Le nom de Jean Pouilloux est aujourd'hui définitivement associé à la Maison de l'Orient et de la Méditerranée qu'il a fondée en 1975 à Lyon.

Dès sa nomination comme professeur à Lyon en 1957, il a su accepter et soutenir le développement des nouvelles pratiques qui commençaient à s'introduire dans nos sciences, tout comme celui des nouvelles formes d'organisation de la recherche, lorsque fut créé au CNRS le Département des Sciences Humaines. Ainsi, son activité de savant, d'enseignant et de grand administrateur de la recherche dans le champ scientifique des Humanités s'est-elle étendue bien au-delà de Lyon.

Classique devenu novateur, nous lui devons l'exemple d'un humanisme généreux.